

6/3～10  
中野の選択

安倍政権退陣、憲法9条守れの声をあげましょう

# 開発優先でなく、 くらし応援の区議会を

## 日本共産党 浅野なおたか 中野地区くらし相談室長



私は、幼少期からずっと中野に暮らしています。

この間、現区政の下で、お世話になった区立保育園が廃園、区立中学校も統廃合でなくなり、近所の図書館も消えようとしています。一方で、大規模な再開発など、地域の声を無視し、区民に愛されてきたものを、次々壊していく区政は許せません。

憲法と自治を大切にしてきた中野で育ってきた者として、平和憲法をいかし、区民の暮らしと命を守り、区民の声が届く区政の実現へ、全力で奮闘する決意です。

### 浅野なおたかのお約束

- 保育園の待機児童、特養ホームの待機者ゼロをめざします。
- 平和の森・哲学堂公園の再整備計画を見直し、東中野西口の桜並木を守ります。
- 1万人アリーナなど区役所・サンプラザ地区の再開発計画を見直します。
- 国保料・介護料引き下げのために奮闘します。
- 中野区がすすめる児童館全廃計画をストップさせるために奮闘します。
- 中野区が計画している、家庭ゴミの有料化は許しません。

### 小・中・高と中野育ち

1969年生れ。48歳◆区立搭山小学校、区立第三中学校、都立鷺宮高校卒◆印刷会社を経て、日本共産党中野地区委員会に勤務。地区役員。◆日本民主主義文学会準会員◆趣味・特技：読書、小説執筆、居合道四段

区政の欠員1名  
選択は

## 区民の声をとどけ奮闘する日本共産党が

現区長のトップダウンを後押しする自民党が

現区政は、突然の区立保育園民営化や地域図書館の廃止などを、トップダウンで相次いで押し付けています。こんな暴走をチェックするべき区議会が、自民党らの多数のもとで区長のイエスマンに。区民の声が届き活きる区議会にするために、日本共産党は奮闘しています。

### 平和の森と、 哲学堂公園の緑

平和の森公園の樹木の7割を伐採する乱暴な「再整備」。見直しを求める請願・陳情が区議会へ多数提出され、**日本共産党**は採択を主張しましたが、**自民党**は「区民の声は十分聞いた」との区の説明のままに、数を頼んですべて不採択に。同じことが哲学堂公園でも進められようとしており、区民の宝・大切な緑がピンチです。



▲工事が進む「平和の森公園」

### 国保料 介護保険料

高すぎる!

国保料は16年連続、介護保険料も3年ごとに引上げで、区民の悲鳴が。**日本共産党**は一貫して引下げを求め、一般会計からの繰り入れと基金活用の財源も提案。**自民党**は無視し、国保料の滞納世帯への差し押さえに「しっかりやれ」と後押し。

### 区立幼稚園の 民営化

中野区の区立幼稚園の全廃止方針に、保護者から「なくさないで」の陳情が。区議会での**日本共産党**の論戦もあり、陳情は賛成多数で採択。この陳情は公明党も賛成したのに、**自民党**だけが反対しました。



▲伐採が計画されている、哲学堂公園のヒマラヤ杉

平和の森公園や哲学堂公園の緑の破壊に反対を貫けず、国保料・介護保険料のたび重なる値上げに賛成してきた「立憲民主」の会派には、再考をつよく求めます。

### 野党第1党の日本共産党—区政を動かしています

区民のみならず  
力をあわせ実現  
してきました

- 就学援助費の新入学学用品費助成の増額。
- 入学準備金の入学前支給(6月→3月)。
- 特養ホームや老健施設の増設。
- 小中学校の特別教室冷房化、トイレ洋式化。
- 待機児童解消へ認可保育園増設。など



日本共産党6人の中野区議員

# 日本共産党を 6 → 7 へ!

6/3～10  
中野の選択

# 安倍政治No!の審判を 日本共産党に託してください

6月3～10日の選択では、区政のリーダーと同時に、欠員1名を選びます。わずか1名だからこそ、日本共産党を伸ばせば、国政にも区政にも、大きな衝撃を与えます。

## 非核化、平和の前進へ憲法9条いかす日本共産党 9条改憲に必死にしがみつく安倍首相と自民党



▲日本共産党は、4月7日、北朝鮮問題の関係6カ国に、核・ミサイル問題や拉致問題を対話を通じて解決する具体的な要請を行いました。写真は安倍首相に申し入れる志位委員長と小池書記局長(10日)

いま、北朝鮮、韓国、米国、中国の首脳の間で、朝鮮半島の非核化と平和体制づくりが、真剣に議論されています。この流れを前進させるために日本がなすべきことは、憲法9条を活かした外交と核兵器禁止条約への参加ではないでしょうか。

日本共産党は、この立場から安倍首相に日朝首脳会談の早期の開催を求め、その中で歴史問題や拉致問題を話し合うよう提案しています。

一方、安倍首相と自民党は、海外での無制限の武力行使に道を開く9条改憲に執念を燃やしています。

## ウソのない正直な政治をと「市民十野党」の共闘すすめる日本共産党 改ざん、ねつ造、隠ぺい…国政私物化と強権政治の安倍自民党

政府内から次から次へと出てくる「止まらない不祥事」。国政の私物化と強権政治を押し通すために、国民に平気でウソをつく。もはや政権担当能力なしです。

日本共産党は、真相の徹底究明を通じて安倍内閣を総辞職に追い込み、ウソのない正直な政治をつくるため、他の野党との共闘に全力をあげています。

しかし、自民党は、森友・加計疑惑の証人喚問に背を向ける一方で、「残業代ゼロ法案」の強行をねらっています。



▲日本共産党も参加した、財務省セクハラ問題野党合同ヒアリング=4月24日、国会内

### 政権内から次々と噴出した、今年の疑惑・不祥事

- 松本文明内閣副大臣(当時)が沖縄県の米軍ヘリコプター不時着に絡み不適切ヤジ
- 茂木敏充経済再生担当相の秘書が有権者へ線香配布
- 働き方関連法案を巡る裁量労働制に関する厚生労働省の不適切データ
- 森友学園への国有地売却を巡る、財務省の決裁文書改ざん
- 文部科学省が前川喜平前次官の授業に自民党議員の問い合わせに「介入」
- イラク派兵の自衛隊日報隠ぺい
- 加計学園問題で当時の首相秘書官が官邸で愛媛県や学園関係者を面会した記録
- 財務事務次官のセクハラ疑惑。 など



▲15年10月12日、区内で開催された、安保法制廃止めざすパレードで挨拶をする、日本共産党議員団。

## 中野区の市民と野党の共闘でも全力

中野でも市民と野党の共同で「区民の声・中野」が結成され、新しいリーダー誕生めざす共闘の発展に力をつくしています。

6月の区民の選択で、新しい区政をつくり、議会を区民の声を生かすものにするには、日本共産党を伸ばしていただくことが大きな力になります。



くらし、地域の願いが活きる区議会を。浅野なおたか  
日本共産党中野地区くらし相談室長